
 

 

 

 

 
 
 

« Écoute Dieu là où la vie appelle  
 Dieu nous appelle avec passion. »  

 

 

Après l'expérience joyeuse et pleine d’inspiration de la veille avec le pape François sur la 

place Saint-Pierre, les Capitulantes étaient prêtes à répondre à l'invitation du Dieu de la Vie 

de : 

                                             «Sortir» ! 

 

Jésus sort en compagnie de ses disciples, il se promène, s’entretient avec eux ... Nous 

accueillons Jésus dans tout et en tous ... 

 

Les Capitulantes sont invitées à écouter leur cœur et à entendre où Dieu parle et les appelle, 

puis à exprimer simplement les questions de notre  monde brisé et souffrant qui les touchent 

le plus profondément   

 

L'appel à « l'écoute permanente », exprimé par l’une d’elles, pourrait décrire l'attitude de 

l'ensemble du Chapitre. 

 

La prière de conclusion, s’inspirant de la Préface du Père Noailles aux Règles Générales de 

1851, évoquait  les phrases connues - la diversité des fleurs … la proximité de ceux qui 

vivent sous la loi commune... – soulignait  la recherche de nouveauté qui se fait au cours de 

ce  chapitre et donnait  une urgence plus forte  à son mandat : «Allez de l'avant ! " . 

 

******************** 

 

 

Dans les travaux en 

cours sur le premier 

Document présenté aux 

Capitulantes, on sent un 

souffle   d’espérance, 

presque de naissance, 

lorsque le thème de la 

MISSION, tournée vers 

l'extérieur et avec 

audace, prend forme 
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Avant de renvoyer les Capitulantes finir le travail commencé mardi, Christine fait quelques 

commentaires. 

 

Elle se réfère aux paroles du Pape lors de l'audience d'hier en soulignant qu'il semblait avoir 

parlé directement pour le Chapitre ! Des copies de son message ont été laissées à notre 

disposition avec le texte intégral. 

 

Elle nous a aussi informées que le Séminaire annuel de SEDOS sur Mission / Missiologie est 

actuellement en cours à Rome (20-24 mai). (Soit dit en passant, le thème du séminaire est : 

«Envoyés par le Dieu des surprises, de nouvelles façons d'être missionnaires ») 

 

Nous sommes tous concernées par la Mission. Nous devons examiner si nous REGARDONS 

VERS L’EXTÉRIEUR ou si nous nous REGARDONS NOUS-MEMES .La Sainte Famille 

est là pour LA MISSION dans le monde d'aujourd'hui. À ce propos, Christine mentionne une 

conférence par Maria Pilar BENAVENTE, MSOLA, qui pourra fournir des matières plus 

amples à réfléchir à ce stade du Chapitre. 

 

 

********************** 

 

La Mission et la nouveauté sont dans tous les esprits de même que dans le travail réalisé 

sur le Document Préliminaire que les Capitulaires ont écouté avec beaucoup 

d’attention. 

 

Huit groupes ont donné leurs rapports sur le travail du mardi (cf. Une journée très chargée). 

 

Afin d’avoir une vision d’ensemble les membres du groupe ont été invités à ne pas se centrer 

sur leur groupe particulier mais d'entendre ce que disent les autres groupes. Tous les rapports 

ont été lus, l'un après l'autre, et on a demandé aux participantes d’être attentives aux grandes 

idées. 

 

Le Comité de direction s’est chargé de recueillir les idées, les suggestions, les défis et les 

risques dans un nouveau texte qui pourrait être approuvé par le Chapitre avant d'être présenté 

à l'Institut  

 

 

Processus d'élection du Conseil Général 

 

C’était le travail de l'après-midi. 

 

 

Christine a parlé du processus, comme on le fait pour l'élection de la Supérieure Générale. 

 

Points à prendre en considération : 

 

 La forme ou le type de leadership qui sera nécessaire en fonction de la nouvelle 

vision qui émerge 

 Cela permettra de déterminer le nombre de Conseillères nécessaires. 

 Le processus lui-même 

 



 

Le processus, défini par Christine, concède beaucoup de temps au silence, le discernement 

dans la prière, le discernement dans les groupes, et les conversations. À ce moment, la 

Supérieure Générale aura été élue et ce sera un facteur important dans le choix des 

Conseillères afin de  former un groupe complémentaire. 

 

Christine avant le Chapitre avait signalé toutes les implications pour une Conseillère. Elle est 

élue sur sa capacité à travailler au nom de l’Institut, non pour représenter une zone 

géographique ou un groupe quelconque. 

 

Les étapes de l'élection peuvent paraître longues pour certains et cela peut arriver. Le choix 

peut aussi être rapide. Mais, de toutes façons il est nécessaire de prendre le temps qu'il faut et 

ne pas se  précipiter. 

 

 

Élection de la Vicaire des contemplatives 

 

Elle se fait uniquement par les Contemplatives. Le processus établi par le Conseil Vicariat a 

été présenté par Bernadette (Vicaire pour les contemplatives). Il suit à peu près les mêmes 

lignes que pour la Supérieure Générale. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

L'ENVOI DES MESSAGES 

 

Si le message est court, utilisez la boîte, à droite comme toujours. 

Si vous voulez écrire un commentaire plus long,  

utiliser l’espace blanc à la fin du blog. 

Continuez à prier et à être interactives. 
 


